
Муниципальное бюджетное учреждение 
«Центр социального обслуживания граждан пожилого возраста и инвалидов»

с.Агинское 26 декабря 2017г.

ПРОТОКОЛ №4
заседания Попечительского совета

Присутствовали:
Белоконь Г.В. - председатель районного Совета Ветеранов
Шевчук Т.А. -  пенсионер
Карпова Т. А. -  руководитель исполнительного комитета Саянского местного отделения 

партии "Единая Россия"
Бусыгина И.А. - директор МБУ МЦ «Саяны»
Авсиевич В.К. - пенсионер
Тюрина Е.И. - пенсионер

Отсутствовали:
Анисиферова С.В. - предприниматель
Тумка Л.С. -  пенсионер

Приглашены:
Захарова Е.В. -  директор МБУ ЦСОГПВиИ

В связи с решением вопроса об исключении из состава Попечительского совета 
секретаря- Анисиферову С.В., поручить ведение протокола заседания Попечительского совета 
от 26.12.2017г. Тюриной Е.И. в качестве временно исполняющей обязанности секретаря 
Попечительского совета.

(выступление директора МБУ
Повестка дня:

1. Представление новых членов Попечительского совета 
ЦСОГПВиИ Е.В.Захаровой)
Рассмотрение заявления Анисиферовой С.В. об исключении из состава Попечительского 
совета (выступление Председателя Попечительского совета Шевчук Т.А.)
Избрание секретаря Попечительского совета
Обсуждение итогов работы за 2017 год, согласно Плана работы Попечительского совета 
на 2017 год (выступление Председателя Шевчук Т.А.)
Обсуждение прошедшего V межрайонного фестиваля любительского творчества

2.

3.
4.

5.
инвалидов «Алло, 
Е.В.Захаровой).

мы ищем таланты!» (выступление директора учреждения

По вопросу №1 «Представление новых членов Попечительского совета» слушали 
директора МБУ ЦСОГПВиИ Захарову Е.В., которая пояснила, что в состав Попечительского 
совета МБУ ЦСОГПВиИ вошли два новых члена; Авсиевич Валентина Кузьминична, которая 
является получателем социальных услуг социально-реабилитационного отделения Учреждения, 
и Бусыгина Инга Александровна -  директор МБУ МЦ «Саяны», с данным учреждение 
осуществляется сотрудничество в рамках волонтерства.

По вопросу №2 «Рассмотрение заявления Анисиферовой С,В. об исключении из 
состава Попечительского совета» слушали Председателя Попечительского совета 
Шевчук Т.А., которая доложила, что 25 декабря 2017 года от секретаря Попечительского 
совета поступило заявление об ее исключении из состава Попечительского совета по 
собственному желанию.



- Шевчук Т.А. предложила принять отставку и исключить Анисиферову С.В. из состава 
Попечительского совета.

Голосовали:
«За» - 7 (семь) человек
«Против» - О (ноль) человек
«Воздержались» - О (ноль) человек

Решили:
Принять отставку и исключить Анисиферову С.В. из состава Попечительского совета.

По вопросу №3 «Об избрании секретаря Попечительского совета»,
Шевчук Т.А. предложила кандидатуру Бусыгиной И.А. для работы секретаря 

Попечительского совета. Белоконь Г.В., Карпова Т.А., Авсиевич В.К., Тюрина Е.И. и Захарова 
Е.В. и поддержали кандидатуру Бусыгиной И.А..

Члены Попечительского совета были ознакомлены с Положением о Попечительском 
совете в новой редакции. При необходимости в ходе работы решили вносить изменения в 
Положение.

Голосовали:
«За» - 7 (семь) человек 
«Против» - О (ноль) человек 
«Воздержались» - О (ноль) человек

Решили:
Избрать секретарем Попечительского совета МБУ Ц,СОГПВиИ Бусыгину И.А..

По вопросу №4 «Обсуждение итогов работы за 2017 год, согласно Плана работы 
Попечительского совета на 2017 год» слушали Председателя Попечительского совета 
Шевчук Т.А., которая доложила, что за истекший 2017 г. Попечительским советом проведено 
4 заседания, на которых рассматривались различные вопросы по оказанию содействия 
Учреждению в совершенствовании деятельности по предоставлению социальных услуг 
населению.

Члены Попечительского совета активно включились в информационно 
разъяснительную работу среди населения о деятельности Учреждения.

Кроме того. Членами Попечительского совета проводилась работа по разъяснению 
основных положений Федерального закона от 28.12.2013г. №442-ФЗ «Об основах социального 
обслуживания граждан в РФ» и Закона Красноярского края от 16.12.2014г. №7-3023 «Об 
организации социального обслуживания граждан в Красноярском крае» среди населения.

Также Члены Попечительского совета участвовали в выявлении потребности в 
социальных услугах среди граждан пожилого возраста и инвалидов, которые могут быть 
признаны нуждающимися в предоставлении социальных услуг, проживающих на территории 
Саянского района.

В ходе недели качества проведенной ОСЗН администрации Саянского района с 06 
февраля 2017 года по 10 февраля 2017 года принимали участие в проверке качества 
предоставления социальных услуг Учреждением. В рамках недели качества опрошено 425 
получателя социальных услуг, из них пенсионеры-294, инвалиды -94, трудоспособные 
граждане -  37 человек. По результатам опроса 424 получателя удовлетворены полностью 
качеством предоставления социальных услуг.

В ходе декады качества проведенной Министерством социальной политики 
Красноярского края с 15 мая 2017 года по 26 мая 2017 года принимали участие в проверке 
качества предоставления социальных услуг Учреждением на дому.



в  рамках декады было опрошено 479 человек обратившихся за социальными услугами в 
Учреждение, из них мужчины - 99 человек (25 - до 60 лет; 74- старше 60 лет), женщины- 380 
человек (39 -  до 55 лет; 341- старше 55 лет). По результатам опроса 476получателя социальных 
услуг были удовлетворены качеством предоставленных социальных услуг, 3 -  не
удовлетворены.

В июле 2017 года председатель Попечительского совета Шевчук Т.А. приняла участие в 
проведении независимой оценки качества предоставления услуг МБУ ЦСОГПВиИ проводимой 
Общественным советом при Министерстве социальной политики Красноярского края. По 
результатам независимой оценке качество предоставления услуг МБУ ЦСОГПВиИ оценено в 
93,1% от максимально возможного значения.

Так же в октябре 2017 председатель Попечительского совета Шевчук Т.А. приняла 
участие в проведении независимой оценки качества предоставления услуг МБУ ЦСОГПВиИ, 
проводимой Общественным при Отделе социальной защиты населения администрации 
Саянского района.

Приняли участие в проведении праздничных мероприятий, посвященных празднованию 
Дню Защитника Отечества, Дню Победы, Дню пожилого человека («Какие нащи годы!»). Дню 
памяти жертв политических репрессий.

Кроме того. Членами Попечительского совета было принято участие в мероприятии 
встречи воинов запаса «Защитники Отечества»», в проведении щахматного турнира ко Дню 
защитника Отечества, Чемпионате Красноярского края по спорту лиц с поражением ОДА по 
щащкам, интеллектуальном турнире «Мои года-мое богатство»» посвященных празднованию 
Дня пожилого человека и Дня инвалидов, V межрайонном фестивале любительского 
творчества инвалидов «Алло, мы ищем таланты».

Председатель и члены Попечительского совета приняли участие в работе 
аттестационной комиссии работников МБУ ЦСОГПВиИ 24 ноября 2017 года.

К сожалению некоторые запланированные на 2017 год мероприятия членам 
Попечительского совета не удалось реализовать по объективным причинам.

- Тюрина Е.И. отметила, что довольна качеством предоставления социальных услуг 
МБУ ЦСОГПВиИ, т.к. она сама периодически обращается за получением социальных услуг.

- Белоконь Г.В. отметил, что всегда доволен мероприятиями, проводимыми в 
МБУЦСОГПВиИ, участником которых часто является он сам.

- Карпова Т.А. предложила активизировать работу Попечительского совета в 2018 году, 
чтобы не было нереализованных мероприятий и признать работу Попечительского совета в 
2017 году удовлетворительной.

Голосовали:
«За» - 7 (семь) человек
«Против» - о (ноль) человек
«Воздержались» - 0 (ноль) человек

Решили:
Активизировать работу Попечительского совета 

Попечительского совета в 2017 году удовлетворительной.
в 2018 году. Признать работу

По вопросу №5 «Обсуявдение прошедшего V межрайонного фестиваля 
любительского творчества инвалидов «Алло, мы ишем таланты!», выступила директор 
Захарова Е.В. { в ы с т у п л е н и е  с о п р о в о ж д а е т с я  п р е з е н т а ц и е й  ф о т о г р а ф и й  и в и д е о р о л и к о м  с  
п р о ш е д ш е го  ф е с т и в а л я ) , которая пояснила. Межрайонный Фестиваль любительского 
творчества людей с ограниченными возможностями здоровья стал традиционным.

07 декабря 2017 года в Унерском СДК Саянского района в рамках мероприятий, 
запланированных на декаду Международного дня инвалидов, прошел юбилейный V



межрайонный Фестиваль любительского творчества людей с ограниченными физическими 
возможностями здоровья, в том числе детей-инвалидов «Алло, мы ищем таланты...».
Основной целью Фестиваля было и остается желание интегрировать в социальную среду с 
помощью конкурсных и досуговых мероприятий детей и взрослых граждан, физическое 
состояние которых не дает им широких возможностей для проявления творческой инициативы, 
а потенциальные способности, заложенные в них природой, требуют выхода и оценки более 
широкой аудитории.

Инициаторами и организаторами Фестиваля являются ОСЗН администрации Саянского 
района, начальник -  Татьяна Александровна Шиндякина, МБУ «Центр социального 
обслуживания граждан пожилого возраста и инвалидов», директор -  Евгения Владимировна 
Захарова и КЕБУ СО Центр семьи «Саянский», директор -  Наталья Владимировна Кремнева.

В мероприятии приняли участие люди с ограниченными возможностями здоровья из 
Саянского, Тасеевского, Абанского, Уярского, Рыбинского, Нижнеингашского, Партизанского, 
Канского, Иланского, Ирбейского районов, г. Канска и г. Бородино,

Основными направлениями Фестиваля остаются: музыкальное, литературное, 
танцевальное и декоративно — прикладное творчество.

Все сотрудники МБУ «Центр социального обслуживания граждан пожилого возраста и 
инвалидов» приняли активное участие в подготовке и проведении этого грандиозного 
мероприятия.

Участников V Межрайонного Фестиваля поприветствовали; глава Саянского района 
Данилин И.В.,наш гость — глава администрации п.Саянский Перистый 
Е.А.,председательрайонногоСовета депутатов Оглы В.А., зам.главы района по социальным 
вопросам Захаров И.А.

Спонсорами Фестиваля стали 14 предпринимателей Саянского района.
Лауреатам V-oro Межрайонного Фестиваля были вручены дипломы и подарки, а все 

участники получили памятные сувениры.

-Шевчук Т.А. отметила, что на V межрайонном фестивале любительского творчества 
инвалидов «Алло, мы ищем таланты...» представилась возможность выступать в роли жюри. 
Особенно сложно было определить победителей в номинации декоративно-прикладное 
творчество.

- Авсиевич В.К. пояснила, что такие мероприятия нужны и очень важны для лиц с 
ограниченными возможностями здоровья.

- В заключении Захарова Е.В., пояснила, что все высказанные предложения по 
улучшению работы приняты во внимание и будут учтены при дальнейшей работе. Также 
пригласила Членов Попечительского совета на отчет о проделанной работе учреждениями 
социальной отрасли в 2017 году, который состоится в актовом зале администрации Саянского 
района в январе 2018 года.

Председатель 
Попечительского совета

Т.А. Шевчук

Врио, секретаря 
Попечительского совета

Е.И. Тюрина


